
PROCES-VERBAL  DU  2ème CONSEIL  D’ECOLE  2023/2024 
ECOLE ELEMENTAIRE CAROLINE AIGLE  

Jeudi 9 février 2024. 
 

 
1) Personnes présentes et excusées : 

 
Mme BARRAQUE-ONNO         Maire de la commune de Mondonville (excusée)  
Mme DESPAX ………….. Conseillère Municipale  
Mme RAKOTOARISOA …. Elue aux affaires scolaires Mairie de Mondonville 
Mme SOULEROT ............. Directrice de l’école élémentaire Caroline Aigle 
Mme MARQUE ...............        Enseignante CP A 
Mme FOUBERT…………....  Enseignante de CP B 
Mme DUGNE ESQUEVIN . Enseignante de CP C (excusée) 
Mme WISLEZ ................... Enseignante de CE1 A  
Mme ARNASSAN ............. Enseignante de CE1 B  
Mme FOURNIER .............. Enseignante de CE1 C 
Mme ESPIRAC- MAXCH ... Enseignante de CE2 A  
Mme IMBAULT ............... Enseignante CE2 B 
Mme MAYNARD.............. Enseignante de CE2 C 
Mme DEPUY .................... Enseignante CM1 A 
Mme DELGAL .................. Enseignante de CM1 B (excusée) 
Mme ZIMMERMANN ...... Enseignante de CM1 C 
Mme PHAM VAN ............ Enseignante de CM2 A 
Mme TROLY .................... Enseignante de CM2 B 
Mme ROQUES…………………. Enseignante de CM2 C 
Mme CHARAJAC………………… Enseignante coordonnatrice du dispositif ULIS 
Mme PERIE …………………. Déléguée des parents d’élèves 
M. SOYER ………………….. Délégué des parents d’élèves 
 
 

 
2) Effectifs actuels au 08/02/2024:  

 
Les élèves de l’école Caroline Aigle sont répartis en 15 classes et sur le dispositif ULIS. 

Les 15 classes sont ainsi constituées:  
 

o  Les CP : 3 classes de CP avec un effectif qui évolue après les vacances à  85 CP 
o  Les CE1 : 3 classes de CE1 avec un effectif au retour des vacances 80 CE1  
o  Les CE2 : 3 classes de CE2 avec un effectif actuel 78 CE2 
o  Les CM1 : 3 classes de CM1 avec un effectif qui évolue après les vacances à 79 CM1 
o Les CM2 : 3 classes de CM2 avec un effectif 66 CM2.  
o Soit un total de 388 élèves dans l’école.  

 
3) Effectifs prévisionnels et structure pédagogique pour la rentrée 2024/2025: 

 
 

A ce jour, nous pouvons annoncer les prévisions d’effectifs suivantes pour la rentrée prochaine : 
 
 85 CP, 85 CE1, 80 CE2, 78 CM1 et 79 CM2. Soit un total de 407 élèves. 
 



-  Il y aura donc 16 classes du CP au CM2 et d’un dispositif ULIS.  Ouverture d’une classe annoncée 
pour la rentrée 2024/2025. La remontée des effectifs confirmera l’ouverture début juin.  

 
- L’inscription des futurs CP se déroulera à l’école élémentaire du 25 mars au 2 mai en rendez 
vous individuel avec chaque famille.  
 
- Une visite sera proposée aux  parents des futurs élèves de CP le jeudi 27 juin à 17h00  
 

4) Le dispositif ULIS : 
 

Le dispositif ULIS compte 12 élèves ainsi répartis : 
- 3 élèves en CP 
- 4 élèves en CE1 
- 2 élèves en CE2 
- 1 élèves en CM1 
- 3 élèves en CM2 
 

 
5) Bilan financier de la coopérative scolaire en février 2024: 

 
Mme TROLY : 

 
 

➢ Comme chaque année, l’école est affiliée à l’OCCE, ce qui nous permet d’avoir un compte bancaire et de 
« gérer de l’argent ». Le montant de l’assurance et la cotisation est de 992,25€. Ce montant est lié au 
nombre d’élèves dans l’école. 

➢ Dons libres des familles à la coopérative scolaire : 3 394€ soit 8,72€ par élève. L’année dernière, les familles 
avaient donné 4 256,50€ soit 11,05€ € par élève donc une nette baisse des dons des familles. 

➢ Le photographe est venu à l’école le mardi 3 octobre 2023. Un pourcentage (35%) sur les ventes est 
récupéré pour la coopérative scolaire. Le total des ventes est de 8 748€ d’où un bénéfice pour l’école de 3 
061,80€ (stable par rapport à l’an passé). 

➢ Une opération de vente d’objets (une trousse en coton et un sac marin) décorés avec les dessins des 
enfants a été lancée par l’APE. Les dessins sont en cours de réalisation, les commandes seront lancées 
après les vacances. 

➢ Nous avons utilisé le don de 5400 euros de l’APE reçu en début d’année : 

- 2 800€ pour l’animation Handisport pour toutes les classes (la mairie a également participé à ce projet 
à hauteur de 1 500€) 

- 30€ par élève pour les classes de CM1A et CM1B pour leur voyage à La Franqui 

- le reste correspond à environ 3€ par élève que les maitresses ont pu utiliser pour acheter du matériel 
pédagogique (livres de littérature de jeunesse, robot pour faire de programmation,...). 

➢ Afin de financer leur voyage (coût total de 11 566€) et d’alléger la participation des familles, les maitresses 
de CM1A et CM1B organisent chaque vendredi soir une vente de gâteaux. Elles remercient les parents qui 
participent en faisant des gâteaux et/ou en aidant à la vente. Pour l’instant, les parents ont fait un premier 
versement de 50€. Le reste du financement sera finalisé avant le départ. 

➢ L’opération ELA a rapporté à l’association organisatrice la somme de 2582 euros.  

 
 
 
 



 
 
 
 
 

6) Sécurité dans l’école : 

 

- Deux Exercice Evacuation incendie ont été réalisés en P1 et P2, le jeudi 5 octobre 2023 et le 
vendredi 24 novembre 2023. Un troisième exercice surprise sera organisé un lundi en P4 afin que 
toutes les enseignantes de l’école participent aux exercices de sécurité.  

- Deux Exercices PPMS intrusion/attentat et confinement ont été réalisés le mardi 10 octobre 2023 
et le jeudi 30 novembre 2023.  Un troisième exercice PPMS intrusion est prévu en P4.  
 

7) Point sur les demandes à la mairie et les travaux dans l’école : 
 

- Retour sur l’attribution des budgets prévisionnels pour l’achat d’équipements spécifiques (tabouret 
pour élèves à besoins particuliers, Clavier Blutooth, baffles)  
- Retour sur l’attribution d’un budget exceptionnel pour la classe découverte des CM1. 
 
Réponse de la mairie : L’arbitrage de ces budgets sera décidé en conseil municipal et la réponse sera 
rendue dès que possible à l’école.  

 
 
INFORMATIQUE 

 
- Salle informatique est mise en place. Les PC fonctionnent mais il est nécessaire de les allumer 
régulièrement afin que les mises à jour se fassent.  
- Vidéoprojecteur changé en CE1 C 
- Vidéoprojecteur à commander pour l’ouverture de classe rentrée 2024/25 
- Demande urgente à la mairie de la possibilité d’avoir le logiciel WORD sur tous les PC de l’école.  
 

INITIATIONS PROPOSEES AUX ELEVES : 
 
- La formation aux premiers secours pour les élèves de CM2 est-elle prévue cette année ?   
Réponse : La formation est bien prévue. La mairie se charge de contacter la croix rouge pour définir 
les dates en collaboration avec les enseignantes de CM2.   
 
- La formation au permis piéton pour les élèves de CE2 assurée en collaboration avec la Police 
Municipale est-elle maintenue cette année ? 
Réponse : Oui Fréderic BECOT prendra contact avec l’école pour fixer les dates  
 
- La formation au permis Internet pour les élèves de CM2 assurée avec la Police Municipale est-
elle maintenue cette année ?  
Réponse : Oui Fréderic BECOT prendra contact avec l’école pour fixer les dates  
 
 
 

8) Les actions de l’Association des Parents d’Elèves : 
 

Voici la liste des actions de l'APE pour récolter des fonds pour les écoles :  
 



 

 
Novembre 2023 : Bourse aux jouets 
Décembre 2023 : Vente de chocolats + chalet de Noel 
31 Mars 2024: Chasse aux œufs 
Mars/avril 2024 : Opération dessins d’enfants « Autoportrait »  
21 Avril 2024 : Carnaval 
8 Juin 2024 : Kermesse des écoles dans la cour de l’école C. AIGLE  
 
 

 
 

9) Les projets de classe : 
 

Projets des classes de CP 

 

- Sorties en forêt : découverte de la nature au fil des saisons  
- Médiathèque : visite lecture 
- Séance de cinéma à la médiathèque 
- Sensibilisation au handisport 
- Noel 2023 : livre de lecture offert à tous les élèves  
- CPB : Emission radio français/occitan sur France Bleu Occitanie diffusée le 24/12/23  
- CPB CPC :  rallye carte postale  
 

 
 

Projets des classes de CE1 :  

 
- Participation au projet Handisport  
- Visionnage du film de Noel « Le petit Nicolas » offert par le service culturel 
- Médiation « Autour des contes » à la Médiathèque 
- Spectacle à Odyssud « Noir sur Blanc » sur fond de Musique et illustrations 
- Projet autour du Hérisson avec l’association ABC/ foyer rural 
- Visite de la Mairie de Mondonville et rencontre avec Mme BARRAQUE-ONNO 
- Participation aux rencontres USEP « Break dance »  
- Intervention de l’infirmière scolaire sur la thématique « La boite à santé »   
 
 
 

Projets des classes de CE2 : 

 
 
- exposition sur giacometti au musée des Abattoirs le 18/1 
- spectacle " les odyssées" à l' Aria le 1 /2 
- initiation au tennis de table le 9/2 
- intervention de l'infirmière scolaire sur le thème des écrans 
- ateliers sur les déchets organisés par Toulouse Métropole (3 interventions par classe) 
- rencontre avec Adrien Poissier auteur littérature jeunesse proposée par le service culturel 
- Visite de l’exposition sur la Biodiversité installée à l’ecole en mars 
 
 
 



 
 

Projets des classes de CM1 : 

 
 
 

- Voyage scolaire à La Franqui "énergies renouvelables" 27/03 au 29/03 
- Spectacle Odyssud « Les Odyssées » le 01/02; 
- Visite à la médiathèque le 08/03 "art et littérature"; 
- Visite de l'exposition "Biodiversité, au cœur de nos vies !" début mars 
- Visite de la Cité de l'Espace le 22/03 
- Intervention de l'infirmière scolaire sur le sommeil le 15/03 et sur l’utilisation des écrans 
- Initiation tennis de table le 09/02 
- CM1 C : visite du quai des savoirs le 29/02 
- Attente d'une réponse pour "l'espace c'est classe" (venue d'un ingénieur CNES) 

 
 
 
 
 
 

Projets des classes de CM2 

 
 
CM2A :  
 

● Intervention de Mr Méline sur la légion d’honneur le 12/01/24 ; 
● Participation à la 2ème manche du rallye maths le 22/01/24 et à la 3ème le 14/03/24 ; 
● Spectacle Odyssud « Les Odyssées » le 01/02/24 ; 
● Visite à la médiathèque le 01/03/24 autour du genre roman policier ; 
● Visite de l'exposition "Biodiversité, au cœur de nos vies !", présente à l'école, le 04/03/24 ; 
● Visite libre au Quai des Savoirs de l'exposition "IA - Double Je" et visite du Muséum d’histoire naturelle de 
Toulouse avec un atelier « Sex-Appeal» le 15/03/24 ; 
● Visite de la Cité de l'Espace le 22/03/23 ; 
● Participation à la semaine de la presse et des médias dans l’école du 18 au 23/03/24 ; 
● Intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté le 29/03/24 ; 
● Une rencontre interclasse (les 3 classes de CM2) autour du tennis de table le 05/04/24. 
 

 
 
 

CM2B : 
 

● Intervention de M. Mèline sur la légion d’honneur le 12/01/24 ; 
● Participation à la 2ème manche du rallye maths le 22/01/24 et à la 3ème le 14/03/24 ; 
● Spectacle Odyssud « Les Odyssées » le 01/02/24 ; 
● Visite à la médiathèque le 01/03/24 autour du roman policier ; 
● Visite de l'exposition "Biodiversité, au cœur de nos vies !", présente à l'école, la semaine du 04/03/24 au 
08/03/24 ; 
● Visite avec atelier au Quai des Savoirs de l'exposition « IA - Double Je » et visite avec atelier 
au Muséum d’histoire naturelle de Toulouse de l’exposition « Sex-Appeal» le 15/03/24 ; 
● Visite de la Cité de l'Espace le 22/03/23 ; 



● Intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté le 29/03/24 ; 
● Rencontre interclasse (les 3 classes de CM2) autour du tennis de table le 05/04/24. 

 
CM2C :  

 
● Intervention de M. Mèline sur la légion d’honneur le 12/01/24 ; 
● Participation à la 2ème manche du rallye maths le 22/01/24 et à la 3ème le 14/03/24 ; 
● Spectacle Odyssud « Les Odyssées » le 01/02/24 ; 
● Visite à la médiathèque le 01/03/24 autour du roman policier ; 
● Visite de l'exposition "Biodiversité, au cœur de nos vies !", présente à l'école, la semaine du 04/03/24 au 
08/03/24 ; 
● Visite de la Cité de l'Espace le 22/03/23 ; 
● Intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté le 29/03/24 ; 
● Rencontre interclasse (les 3 classes de CM2) autour du tennis de table le 05/04/24. 
 

 
 

10) Les questions de l’association des parents d’élèves : 

 
1) Les parents souhaitent remercier les équipes enseignantes des deux écoles, ainsi que ALAE/ALSH 

pour les disponibilités, leur professionnalisme et la fluidité dans la communication avec les parents 
et leurs représentants. 

 

2)  MAIRIE : Les parents comment à se projeter sur le nouveau collègue. Le début des travaux sont-ils 
toujours prévus en S2-2025 et l’ouverture sur la rentrée 2027-2028 ? Avez vous prévu une 
communication plus large prochainement concernant : 
  - les équipements du futur collège 
  - les moyens d’accès ( route, piste cyclable, bus scolaire… ) 
  - capacité du nombre d’élèves 

Réponse : C’est un projet géré par le département. A ce jour, la Mairie ne possède pas plus 
d’informations mais une communication sera faite aux parents des élèves Mondonvillois via le portail 
famille. 

Le gymnase et la plaine sportive seront financés par la Mairie de Mondonville 

3)  Les parents d’élèves souhaitent remercier l’équipe enseignante pour le remplacement de la 
maîtresse de la classe de CM2 et son intégration dans l’équipe. De même, nous sommes ravis 
d’apprendre que des voyages scolaires seront organisés dans certaines classes. 

Réponse : Merci pour ce retour positif mettant en valeur le travail et l’engagement des enseignantes.  

4)  Lorsque ce n’est pas encore fait, est-il possible de mettre les informations sur les vidéos / chansons 
présentées en classe sur l’ENT Ecole? Cela aiderait les parents à en discuter ou les revoir à la maison. 

Réponse : La diffusion publique de supports audio et vidéo n’est pas autorisée sans l’accord de la 
Sacem.  

 



5)  MAIRIE : Comme déjà évoqué, la mairie a-t-elle été prévenue pour éviter des travaux d’entretien 
(tondeuse … ) à proximité des terrains de tennis lors des heures d’initiation ? 

Réponse : L’école fournira le planning des créneaux d’initiation au tennis au service technique et 
espaces verts. 

6)  Est ce que la rénovation informatique est terminée ? 

Cf. point précédent 

7) MAIRIE :  Les parents souhaiteraient avoir un statut sur le projet de Pédibus 

Réponse : En décembre 2023, lors d’une réunion la MAIF a présenté le projet. En mars 2024, une 
nouvelle concertation est prévue pour l’organisation de la mise en place de la 1ère ligne de Pédibus sur 
Mondonville.  

8) La Mairie interroge les enseignantes pour savoir si un projet de séances de piscine est prévu en 
2024.  
Réponse : A ce jour, aucune enseignante n’envisage ce projet.  
 
9) La Mairie informe le Conseil d’école que la végétalisation des pergolas de la cour est prévue en 
avril 2024.  

 
 
 
MERCI à tous de votre présence et rendez-vous au prochain Conseil d’école prévu le LUNDI 17 JUIN 
2024 à 17h00.  
 

 

 


